La Prensa Sección: Metrópoli 2024-03-15 03:04:38

135 cm²

Página: 3

1/1

Denuncian los priistas agresión en Cuajimalpa

ARTURO R. PANSZA

La fracción parlamentaria del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, junto con representantes de las dirigencias a nivel local y nacional de ese partido, denunciaron el clima de violencia preelectoral y agresiones en Cuajimalpa de Morelos, de lo que responsabilizan al ex alcalde de esa demarcación, Adrián Rubalcava Suárez, así como a su equipo.

En conferencia de prensa en el recinto de Donceles y Allende, representantes populares priistas dieron cuenta de actos de violencia y agresiones, ante las elecciones del 2 de junio, que se han dado en contra de los candidatos de la alianza Va por la Ciudad de México, en especial en la alcaldía Cuajimalpa.

Dejaron en claro que Rubalcava Suárez tiene terror de perder el poder en la demarcación territorial, por lo que ha generado un clima en el que quiere evitar que la oposición desarrolle las campañas a las que tiene derecho por ley.

Al respecto, el coordinador de la bancada del Revolucionario Institucional en el Poder Legislativo local, Ernesto Alarcón Jiménez, externó la indignación de los legisladores de ese partido por las agresiones a militantes del tricolor en Cuajimalpa, que fueron evidentes desde diciembre pasado, cuando el joven priista Sergio Rivera fue golpeado e inclusive perdió la vista en uno de los ojos.

Llamó a las autoridades electorales a exhortar a las fuerzas políticas para que firmen un pacto de civilidad, así como garantizar que la ciudadanía pueda participar en paz en el proceso electoral del presente año.

En su momento, la congresista y secretaria general del PRI capitalino, Tania Larios Pérez, denunció que el exalcalde Adrián Rubalcava se siente dueño de Cuajimalpa, pero "sabe que la gente no lo quiere y por eso amedrenta a la juventud".

Aseguró que se vive un proceso electoral violento, en el que se matan candidatos en diversas partes del país, a la vez que dijo que la Ciudad de México tiene que ser ejemplo de paz y de democracia.

Y declaró: "a esos abusadores y a los que amenazan y agreden, si se meten con uno, se meten con todos".



PRI exige al IECM que llame a la paz durante el tiempo electoral ante agresiones de Rubalcava

(2024-03-14), La Crónica de Hoy (sitio), Jorge Aguilar, (Nota Informativa) - 18:00:42, Precio \$31,200.00 A aparentemente, el exalcalde ha ordenado golpear a los priístas que desean hacer actos de campaña en esa demarcación

El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Congreso capitalino, solicitó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que obligue a los participantes en el proceso electoral y a operadores de distintos partidos políticos, que no actúen con violencia hacia los contrincantes, esto luego de que aparentemente, Adrián Rubalcava, ordenó agredir físicamente a militantes del partido tricolor.

La diputada Tania Larios, aseguró que un joven priísta, Sergio Rivera, perdió uno de los ojos cuando fue golpeado por un enviado de Rubalcava en el Parque La Mexicana.

Hizo un llamado a las autoridades electorales a exhortar a las fuerzas políticas para que firmen un Pacto de Civilidad y garantizar que la ciudadanía pueda participar en paz en el proceso electoral del presente año.

Larios denunció que Ruvalcaba se siente dueño de Cuajimalpa y que al saber que la gente lo rechaza, desea amedrentar a los integrantes del PRI.

Denunció que se está viviendo una jornada electoral violenta en la que están matando candidatos en diversas partes del país y añadió que la Ciudad de México tiene que ser ejemplo de paz y de democracia.

"Tenemos dos caminos, callar por miedo o enfrentar nuestros miedos, o hablar en contra de quienes se siente dueño e Cuajimalpa, utiliza las facultades que tiene para amordazar a la juventud y a la ciudadanía. A esos abusadores que amenazan y cuartan la voz de los jóvenes, les decimos que si se meten con uno, se meten con todos Adrián Rubalcava envía personas a violentarnos cuando vamos a Cuajimalpa".

En su turno, la diputada Maxta González dijo: "Los jóvenes estamos viviendo violencia, hostigamientos, nuestro compañero Yuri fue subido a una patrulla de manera irregular, es momento para decirle a Rubalcava que es un administrador, no es su territorio no sus tierras, no le vamos a permitir que nos agreda y vamos a visibilizar el tema de violencia que se está viviendo".